



SRH Schulen GmbH SRH Stephen-Hawking-Schule

Pressemitteilung Fast 4.000 € Spenden für die Erdebebenopfer

05.04.2023

Mit verschiedenen Spendenaktionen haben die Schüler :innen der SRH Stephen-Hawking-Schule für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien gesammelt.

Insgesamt kam eine Spendensumme von fast 4.000 € zuammen.

Der Betrag wird von der SRH verdoppelt und an Ärzte ohne Grenzen gespendet werden.

Es gab viele verschiedene kreative Aktionen.

Mitglieder der SMV haben selbstgemachte, türkische Lebensmittel verkauft. Schüler:innen einer achten Klasse sind mit Sammelboxen durch die Klassenräume und Büros gelaufen und haben um Spenden gebeten. Eine neunte Klasse hat Schokoküsse in der großen Pause verkauft. Im Internat der SRH Stephen-Hawking-Schule haben mehrere Wohngruppen ebenfalls für die Betroffenen des Erdbebens Spenden gesammelt.

Es ist den Schüler:innen der SRH Stephen-Hawking-Schule ein großes Anliegen zu helfen. Gemeinsam haben sie in kurzer Zeit viel auf die Beine gestellt und eine beachtliche Spendensumme gesammelt.

"Ich bin wirklich begeistert vom Engagement unserer Schülerinnen und Schüler. Sie haben einen wachen Blick für die Not der Menschen und lassen sich etwas einfallen, um zu helfen.", so Geschäftsführer Dr. Tobias Böcker voll Stolz.

Fotohinweis:

Mitglieder der SMV beim Verkauf von selbstgemachten türkischen Lebensmitteln



Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.